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ؤْمِنيِْنَ وَلََ تهَِنوُْا وَلََ تحَْزَنوُْا وَانَْتمُُ الَْعَْلوَْنَ انِْ كُنْتمُْ  مُّ  
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يْنِ   مَنْ يرُِدِ اللهُ بهِِ خَيْرًا يفَُق ِهْهُ فِي الد ِ

“Siapa yang Allah kehendaki kebaikan baginya, Allah pahamkan atasnya perihal 

agama.” 
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6. Vokal Rangkap 

1 

 

2 

Fathah + ya’ mati 

 بينكم 

Fathah + wawu mati 

Ditulis 

Ditulis 

Ditulis 

Ai 

Bainakum 

Au 



xx 
 

 Ditulis qaul قول 

 

7. Vokal Pendek yang Berurutan dalam Satu Kata dipisahkan dengan Apostrof 

 أأنتم

 أعدّت 

 شكرتم  لئن

Ditulis 

Ditulis 

Ditulis 

A’antum 

U’iddat 

La’in syakartum 

 

8. Kata Sandang Alif + Lam 

Diikuti huruf Qamariyah ditulis dengan menggunakan huruf  “al”. 

Apabila Syamsiyah ditulis dengan menggandakan huruf Syamsiyah yang 

mengikutinya. 

 القرأن

 القياس 

 السماع

 الشمس

Ditulis 

Ditulis 

Ditulis 

Ditulis 

Al-Qur’ān 

Al-Qiyās 

Al-Samā 
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ABSTRAK 

ANALISIS STRUKTURAL-SEMIOTIK PADA NOVEL “MAMU WA 

ZAIN” KARYA RAMADHAN AL-BUTHY  

ANURI CHOERUN NISA 

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan struktural dalam novel 

“Mamu wa Zein” karya Ramadhan Al-buthy dan mengetahui keterkaitan antar 

unsur intrinsik dalam novel tersebut. Serta menganalisis tanda-tanda yang diuraikan 

dengan kajian semiotik pada novel “Mamu wa Zein” karya Ramadhan Al-Buthy. 

Teori yang digunakan dalam peneitian ini yaitu teori Teeuw (1984) yaitu teori 

mengenai Struktural. Kemudian juga menggunakan teori Pierce (1839-1914) yaitu 

teori mengenai Semiotika, Serta teori-teori lain yang mendukung dalam penelitian 

ini. Sumber data dalam penelitian ini yaitu keseluruhan dari isi novel “Mamu wa 

Zein” karya Ramadhan Al-Buthy. Pendekatannya menggunakan pendekatan 

kualitatif dengan jenis penelitian perpustakaan. Metode yang digunakan adalah 

metode deskriptif. 

Hasil penelitian dan jumlah data dalam novel “Mamu wa Zein” karya 

Ramadhan Al-Buthy terdapat beberapa data yang ditemukan peneliti yaitu 

mengenai unsur intrinsik yang terdiri dari tema ada dua bagian yaitu tema mayor 

dan tema minor, lalu ada alur, tokoh dan penokohan, Latar  ada dua bagian yaitu 

latar tempat dan latar waktu, serta Amanat yang terdapat dalam penelitian ini. 

Kemudian ada beberapa unsur ekstrinsik diantaranya membahas mengenai Biografi 

pengarang, Kondisi Sosial Budaya, serta tempat atau lokasi suatu karya dibuat. 

Selanjutnya pada makna semiotik yaitu terdapat tanda-tanda semiotik berupa ikon, 

indeks dan simbol. Unsur semiotik pada novel tersebut menceritakan kehidupan 

kisah haru dari negeri Kurdistan yang sangat tersohor di Timur Tengah yaitu Kisah 

Cinta yang Bersemi di Bumi dan Berbuah di Langit. 

 

Kata kunci: Struktural, Semiotika, Charles sanders pierce. 
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ABSTRACT 

 

 

This study aims to describe the structure in the novel "Mamu  wa Zain" by 

Ramadhan Al-Buthy and to find out the interrelationships between the intrinsic 

elements in the novel. As well as analyzing the signs described by semiotic studies 

on the novel "Mamu wa Zain" by Ramadhan Al Buthy. The theory used in this 

research is the theory of Teeuw (1984) namely the theory of struktulasim. Then also 

use Pierce's theory (1839-1914) namely the thory of semiotics, and other theories 

that support this research. The data source in this study is the entire contents of the 

novel "Mamu wa Zain" by Ramadhan Al-Buthy. The approach uses a qualitative 

approach to the type of library research. The method used is descriptive method. 

The results of the research and the amount of data in the novel "Mamu wa 

Zain" by Ramadhan Al-Buthy contained some data that the researcher found, 

namely regarding the intrinsic elements of the theme, there are two parts, namely 

the major theme and the minor theme. Then there is the plot, namely a mixed plot 

(forward and backward), characters and characterizations, there are two parts to the 

setting, namely the setting of the place and the setting of time, as well as the 

mandate contained in this study. As well as there are several extrinsic elements 

including discussing the author's biography, socio-cultural conditions, and the place 

or location of a work made. Than there are several extrinsic elements including the 

author's biography, socio-cultural conditions, and the place or location of a work 

made. Furthermore, in the semiotic meaning, there are semiotic signs in the form of 

icons, indexes and symbols. The semiotic element in the novel tells the life of a 

touching story from the country of Kurdistan which is very famous in the Middle 

East, namely the Love Story that Blossoms on Earth and Fruits in the Sky. 

 

 

Keywords: Structural, Semiotics, Charles sanders pierce. 
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 التجريد
      

ي ، والوقوف على العلاقات  طزين" لرمضان البو  و تهدف هذه الدراسة إلى وصف البنية في رواية "مامو      
رواية  المتبادلة بين العناصر الجوهرية في الرواية. وكذلك تحليل العلامات التي وصفتها الدراسات السيميائية على 

هي نظرية النظرية المستخدمة في هذا البحث هي نظرية .ي طزين" لرمضان البو  و  "مامو (Teeuw 1984)   حول
والنظريات الأخرى التي  .  ( ، وهي نظرية السيميائية 1914-1839الهيكلية. ثم استخدم أيضًا نظرية بيرس )

ي.  طزين" لرمضان البو   و محتويات رواية "مامو مصدر البيانات في هذه الدراسة هو كامل  تدعم هذا البحث. 
. يستخدم النهج نهجًا نوعيًا لنوع البحث في المكتبات. الطريقة المستخدمة هي طريقة وصفية  

ي على بعض البيانات التي  طزين" لرمضان البو و اشتملت نتائج البحث وكمية البيانات في رواية "مامو       
ق بالعناصر الجوهرية للموضوع ، وهناك قسمان هما المحور الرئيسي و موضوع  وجدها الباحث ، وتحديداً فيما يتعل

ثانوي. الرومانسية باعتبارها الموضوعات الرئيسية والثانوية في هذه الدراسة هي المعاناة ، وإساءة استخدام القوة ،  
الواردة فيها ، بالإضافة إلى   والافتراء، والندم. ثم هناك الحبكة ، والشخصيات والتوصيفات ، والإعداد ، والرسالة 

بعض العناصر الخارجية بما في ذلك السيرة الذاتية للمؤلف ، والظروف الاجتماعية والثقافية ، ومكان أو موقع  
علاوة على ذلك ، في المعنى السيميائي ، هناك علامات سيميائية في شكل أيقونات وفهارس  .  العمل المصنف 

 الرواية حياة قصة مؤثرة من دولة كردستان المشهورة جدًا في الشرق الأوسط ،  ورموز. يروي العنصر السيميائي في 
. وهي قصة الحب التي تتفتح على الأرض والفواكه في السماء   

. ، السيميائية ، تشارلز ساندرز بيرسالعناصر الهيكلية:   ية الكلمات الرئيس   

 

 

 

 

 


